

Reagan Elogia Democracia y Capitalismo ante Chinos

PEKIN, abril 27 (EFE).— Las sociedades que han hecho los progresos más espectaculares en el más corto período de tiempo "no son las que están más cuidadosamente organizadas, ni las más ricas en recursos naturales, sino las que han permitido la competencia y la creación".

El Presidente Ronald Reagan hizo estas declaraciones frente a un grupo de expertos chinos de la asociación de ciencia y tecnología en su segundo día de estancia en Pekín.

La conferencia que será transmitida por la televi-

sión nacional hace una clara defensa de las libertades individuales y de la libre empresa como método para desarrollar un país. "Nada puede ser más

básico para el espíritu de progreso de un campesino, obrero o comerciante que la compensación económica.

—Favor pase a la página 44.

Estados Unidos y China Logran Acuerdo Nuclear

PEKIN, abril 27 (UPI). Estados Unidos y China anunciaron hoy haber llegado a un acuerdo sobre cooperación nuclear que podría revitalizar la industria nuclear estadounidense y producir miles de millones de dólares en ventas a compañías de ese país.

El acuerdo permitiendo a firmas estadounidenses

vender tecnología nuclear a China, logrado luego de dos años de difíciles negociaciones, fue anunciado oficialmente mientras el Presidente Ronald Reagan se sentaba para sostener la primera sesión de trabajo de importación con el Primer Ministro Zhao Ziyang.

El acuerdo debe ser a— Favor pase a la página 43.



PRESIDENTE DE LA INDIA. Buenos Aires, abril 27.— El Presidente de la India, Zail Singh, quien realiza una visita de tres días en Argentina, conversa con el Presidente Raúl Alfonsín en la Casa de Gobierno, tras su arribo el día de hoy.

Amenazas contra el Papa en Futuro Viaje a Corea

CIUDAD DEL VATICANO, abril 27 (AP).— El Vaticano ha recibido informes de inteligencia según los cuales importantes grupos terroristas internacionales conspiran para atacar contra el Papa Juan Pablo II durante su próxima visita a Corea del Sur, dijeron hoy fuentes vaticanas y diplomáticas.

Las fuentes, que requirieron no ser identificadas, dijeron que los informes fueron compilados

por servicios de inteligencia italianos y norteamericanos, y entregados al Vaticano.

El enviado surcoreano a la Santa Sede, el embajador Joa Eoo Kim, dijo que "estamos preparados para cualquier eventualidad. Estoy convencido de que nuestros servicios de seguridad adoptan precauciones adecuadas". Entre los grupos men-

—Favor pase a la página 44.



SAQUEOS. Sao Paulo, Brasil, abril 27.— Elementos inescrupulosos, aprovechando los disturbios ocurridos en la ciudad, con motivo de la votación en el Congreso acerca de las elecciones, saquean comercios de la zona céntrica.

Por Alza del Dólar:

Déficit Récord en E.U. en Comercio Exterior

WASHINGTON, abril 27 (UPI).— El déficit de Estados Unidos en intercambio de mercancías alcanzó un récord de 10.260 millones de dólares en marzo, en gran parte debido a las compras efectuadas por los norteamericanos en el exterior aprovechando la fortaleza del dólar, dijo hoy el Departamento de Comercio.

Los norteamericanos compraron más productos importados, desde vehículos hasta petróleo, que nunca antes en marzo, dijo el Departamento. En total: 28.000 millones de dólares.

Eso presentó un 2,6 por ciento más que en febrero.

El mismo dólar, respaldado por altas tasas de interés, —lo cual convirtió a las importaciones en ganancias—, también deprimió las exportaciones, las cuales fueron de 17.700 millones de dólares.

Se trata del tercer mes consecutivo en que el déficit en el intercambio de mercancías alcanza cifras récord.

El gobierno dijo que cada mil millones de dólares enviados al exterior en

—Favor pase a la página 22.

Liga Árabe Formula Advertencia al País

NACIONES UNIDAS, abril 27 (UPI).— La liga árabe condenó hoy al gobierno provisional de El Salvador por transferir su embajada en Israel de Tel Aviv a Jerusalén y advirtió que pueden producirse "serias repercusiones negativas" en las relaciones con esa nación centroamericana.

El embajador de la República Popular del Yemen, Abdallah Saleh Al-

Ashtal, entregó hoy al Consejo de Seguridad una nota en nombre de los 21 miembros de la liga donde se condenan "las acciones realizadas por el gobierno de El Salvador por transferir su embajada en Israel de Tel Aviv a Jerusalén y advirtió que pueden producirse "serias repercusiones negativas" en las relaciones con esa nación

—Favor pase a la Pág. 11

Líbano: Karami en Busca de Gabinete de Unidad

BEIRUT, abril 27 (AP).— El Primer Ministro designado Rashid Karami sostuvo prolongadas consultas hoy con líderes del bloque parlamentario encaminadas a la formación de un gabinete de "unidad nacional" al tiempo que se escuchaban a lo lejos disparos de francotiradores.

Las conversaciones del político de 62 años, de tendencia pro Siria, se efectuaron en la sede del Parlamento en el centro de la ciudad al tiempo que la policía informó de disparos de francotiradores en ambos lados de la "Línea Ver-

de" que divide a Beirut. No se informó de bajas, y la policía no dio detalles sobre el origen del intercambio de disparos entre la milicia cristiana y musulmana, sobre las cabezas de las unidades de separación cerca del puerto de la ciudad, en la entrada sur de Beirut.

Un comité cuatripartito de seguridad intervino a media tarde ante los comandantes rivales de la milicia en ambos vecindarios y el devastado distrito comercial que se encuentran en ambos lados del

—Favor pase a la página 22.

Persisten Divergencias Entre E. Unidos y China

PEKIN, abril 27 (AP).— La versión china sobre las conversaciones del Presidente Ronald Reagan con los dirigentes comunistas difiere bruscamente de la versión norteamericana y recalca las objeciones chinas a la carrera nuclear de las superpotencias y a la política de Reagan sobre Taiwan, Corea y América Central.

Si bien los Estados Unidos procuraban dar la mejor impresión posible acerca de las relaciones mutuas, los chinos recalcaron las divergencias y procuraban distanciar a Pekín de cualquier apariencia de colaboración estratégica con Washington.

Los chinos también evidenciaron frustración sobre el nivel de tecnología disponible en este país y dije-

ron confiar en que Reagan cumpla una promesa de considerar a China como país amistoso y no aliado. Reagan sostuvo debates con el Primer Ministro Zhao Yigang y el secretario general del Partido Comunista, Hu Yaobanbg, en el segundo día de su visita de seis días a China.

Es la primera visita de un mandatario norteamericano a Pekín desde que ambos países normalizaron relaciones hace cinco años.

"Al debatir el desarme nuclear en el curso de sus conversaciones de hora y media con el Presidente norteamericano Ronald Reagan, el Primer Ministro dijo que China confiaba en que los Estados Unidos continuarían empleando cohetes de alcance inter-

medio en Europa", dijo. En una reunión informativa con periodistas chinos y extranjeros, el secretario de prensa de la cancillería dijo que Zhao indicó a Reagan que el respaldo de Estados Unidos a

—Favor pase a la página 22.

La Bolsa Bajó Ligeramente

NUEVA YORK, 27 (AP).— La Bolsa bajó hoy ligeramente en negociaciones de poca actividad, y las acciones preferidas encabezaron el descenso.

Entre las perdedoras estuvieron las acciones comerciales, telefónicas y mineras.

La Bolsa estuvo bajo

—Favor pase a la página 15.



SEPELIO. Salisbury, Inglaterra, abril 27.— Compañeros de la agente policial Yvonne Fletcher, asesinada durante el tiroteo desde la Embajada de Libia, hace diez días, acompañan el cuerpo durante el sepelio de la joven, de 25 años.